



Coyhaique. - El compromiso con el desarrollo territorial y el fortalecimiento del trabajo conjunto con los municipios ha sido una de las prioridades del Gobernador Regional de Aysén, Marcelo Santana Vargas. En línea con su plan de gobierno, que busca potenciar la descentralización y la equidad territorial, el gobernador ha sostenido reuniones estratégicas con alcaldes y comunidades de distintas localidades para coordinar iniciativas que mejoren la infraestructura, los servicios y la calidad de vida de la población.



En la comuna de Lago Verde, el gobernador sostuvo una reunión con la alcaldesa Claudia Valdés y su equipo municipal para coordinar la ejecución de proyectos financiados por el Gobierno Regional. En la cita, se abordaron iniciativas en infraestructura y servicios esenciales, con énfasis en el mejoramiento de caminos rurales, el fortalecimiento de la conectividad y la optimización de equipamientos comunitarios. Además, se revisaron proyectos en curso y se identificaron nuevas necesidades prioritarias de la comuna, reafirmando el compromiso con el desarrollo equitativo y sostenible del territorio. Sobre esta visita, Valdés dijo “estamos muy contentos

Gobernador y municipios refuerzan alianza para potenciar desarrollo de las comunas

con la reunión sostenida entre los equipos técnicos del municipio de la comuna de Lago Verde y el equipo técnico del Gobernador Marcelo Santana, con quién llegamos a algunos acuerdos respecto a las carteras de inversión que tenemos por parte de nuestra comuna, principalmente lo que tiene que ver con obras de servicio sanitario rurales muy importantes para poder avanzar en el crecimiento y desarrollo de nuestras localidades, lo cual también avanzamos en materia de subsidios que tenemos de áreas verdes, como también el subsidio de relleno sanitario y de nuestra planta de tratamiento que tenemos en la localidad de Villa La Tapera así que con el acuerdo principal de poder avanzar en una cartera de poder firmar un compromiso, un plan de trabajo en materia de inversión por parte del municipio de Lago Verde y el Gobierno Regional como principal entidad financiera para poder sacar adelante importante obras de desarrollo y crecimiento para nuestra comuna”.



En la comuna de Aysén, el gobernador sostuvo una reunión clave con el alcalde Luis Martínez y equipos municipales de Secplan, Dirección de Obras y Dideco, con el objetivo de alinear esfuerzos en la ejecución de proyectos financiados por el Gobierno Regional. Durante el encuentro, se revisaron avances en iniciativas de infraestructura, planifica-

ción urbana y servicios comunitarios, abordando estrategias para mejorar la conectividad, optimizar la inversión en espacios públicos y fortalecer el desarrollo territorial. Sobre esta reunión, el alcalde expresó: “Estamos muy contentos porque hemos podido exponer al Gobernador Regional y su equipo en nuestra sala de concejo, toda nuestra cartera de proyectos que pretendemos en estos 4 años en el mediano plazo, largo plazo y por supuesto los proyectos centenarios. Un trabajo mancomunado que también tiene mucho del feedback que necesitamos entre los equipos para poder llevar adelante un desarrollo en la comuna. Estamos con muchas ganas y creemos que esta es la forma en que el Gobernador venga a terreno, se empape de los problemas que tenemos en la comuna, pero también, que acá le tengamos grandes soluciones y todo el sueño que tenemos de hacer surgir a Aysén en los próximos cuatro años en el área turística y también en el área productiva y social. Así que muy contentos, quiero que estas instancias se repitan, porque la verdad que son virtuosas para nuestro desarrollo”.



En Guadal, Santana encabezó un encuentro con juntas de vecinos y Asociación Gremial de Campesinos, donde estuvo acompañado por el alcalde de la Ilustre Municipalidad de Chile Chico Ariel Keim, equipo de Secplac y Fomento Productivo.

En la instancia, se abordaron necesidades prioritarias de la comunidad, como mejoras en infraestructura y soluciones energéticas para fortalecer el desarrollo local. En tal sentido el edil expresó “una muy buena jornada fue la que sostuvimos de trabajo en terreno en conjunto con el Gobernador don Marcelo Santana y con nuestra consejera regional Paulina Hernández, donde estuvimos justamente en Puerto Guadal primero en lo que fue la inauguración de una importante obra que marcó un hito en lo que dice relación con las atenciones de salud como fue la posta de salud rural Bernardita Zúñiga. Así como también nos reunimos con la comunidad para poder conocer la proyección y las prioridades que tiene el Gobierno Regional que van en plena sintonía con las proyecciones y prioridades que hoy día estamos planteando desde la municipalidad”.

Para el Gobernador Regional de Aysén este trabajo en conjunto con todas las municipalidades de la región de Aysén, son de vital importancia. “Hemos estado recorriendo varias comunas de la región y principalmente vinculándonos con los municipios. Entendemos que los planes de desarrollo comunal, tienen que ser vinculantes con la inversión que desde el Gobierno Regional queremos impulsar. Estas reuniones han estado marcadas por distintas temáticas, entre ellas la conectividad, el acceso a los servicios básicos, proyectos de infraestructura pública que se quieren encaminar desde los Concejos Municipales y sus alcaldes. Vamos a apoyar con fuerza esos planes y para eso es súper importante mantener el contacto siempre con la comunidad, que es el trabajo que estamos desarrollando durante estos primeros 40 días de gobierno”, destacó Santana.